



中台小だより

成田市立中台小学校
かしこい子どもの育成 第18号R7. 12. 23
<http://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-nakadai/>

冬休みを前にして

校長 山口 誠

先週から、本校でも遅れてインフルエンザが流行し、三つの学年が閉鎖となりましたが、ひとまずピークを乗り越え、学校には元気な声が戻ってきました。休みを前に体調も回復し、子どもたちは明日から始まる冬休みを心待ちにしているようです。

9月1日、例年にも増して厳しい暑さが続く中のスタートとなりましたが、子どもたちは学習や運動はもちろん、多くの行事を通して、友達や先生、地域の方々と関わりながら、充実した学校生活を送ることができました。様々な活動を通して、子どもたちが成長していく様子を随所に見ることができました。これもひとえに、保護者・地域の皆様の御支援、御協力の賜物と、心より感謝申し上げます。

さて、明日から14日間の冬休みに入ります。年末年始は、普段とは異なり、家族で過ごす時間が増えることと思います。学校での様子を話題にしながら、お子さまとコミュニケーションを取られてはいかがでしょうか。あわせて、語彙力や表現力の向上を図るために、大人や友達と話す際に役立つ言葉や言い回しについても、話題に取り上げていただけるとありがたく思います。

また、冬休みの期間中は、事件や事故が増加し、体調を崩しやすい時期もあります。交通事故、火災、不審者による声掛け、有害サイト、病気の予防などに十分注意し、自分の命を守る行動を心がけ、1月7日（水）には、再び元気いっぱいな姿で登校してほしいと願っています。

保護者の皆様には、これまでの学校運営に対する御理解、御協力に心より感謝いたしました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年教育課程アンケートについて

9月に実施いたしました次年度の教育課程変更に係るアンケートにつきましては、御協力いただき、誠にありがとうございました。また、多くの貴重な御意見をお寄せいただき、大変参考になりました。

アンケートの結果につきましては、変更案に賛成の御意見がやや多い結果となりましたが、様々なお考えをお寄せいただきました。今後は、次年度に向けて、それらを踏まえながら、新たな教育課程の編成に取り組んでまいりたいと考えております。

引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。